
Mesdames, Messieurs, 

 

 Bienvenu à l’occasion de cette seconde édition du festival de théâtre de la 

commune de CAMIERS. Je suis particulièrement heureux de nous voir rassemblés 

aussi nombreux ce soir dans ce cadre culturel. Ce festival de spectacle vivant, c’est, 

avant tout, vous le savez, un superbe programme qui vous sera présenté pendant 

toute cette semaine. Ce sera la possibilité de voir ou de revoir certes, des classiques 

du répertoire, mais aussi de découvrir de nouveaux talents. 

 Au cours de cette semaine culturelle, un évènement qui me tient 

particulièrement à cœur vous sera présenté vendredi. En effet, ce vendredi un 

programme intégralement interprété par des Camiéroises et Camiérois donnera la 

preuve irréfutable d’un évènement attendu parce que producteur d’originalités et 

d’expérimentations artistiques. 

 De même, pur ce rendez-vous, je voudrais remercier les bénévoles et les 

adhérents de notre Maison des Jeunes qui ont confectionné magnifiquement les 

décors nécessaires au bon déroulement de cette pièce de théâtre. 

 Vous savez, Mesdames et Messieurs, la vocation première de notre festival est 

de favoriser l’émergence des artistes, les soutenir et les encourager, les 

accompagner, en un mot, les révéler aux yeux du plus grand nombre de spectateurs. 

 Vous l’aurez compris, c’est un programme électrique, mais crée par une seule 

volonté, celle de donner au spectacle vivant une place de choix dans notre commune 

durant toute une semaine. Ce festival, c’est le rassemblement de talents, la réunion 

de toutes les générations. Nous l’avons conçu avec les responsables des services 

fêtes, cérémonies, culturels, administratifs, techniques et en partenariat avec l’office 

de tourisme de la ville de CAMIERS, mais aussi avec Mathilde, notre formidable 

actrice mais également talentueuse pédagogue. Vous aurez l’occasion de vous en 

apercevoir ce vendredi. 

 Chaque Camiérois y trouvera un vrai plaisir à entendre, à voir mais aussi à y 

participer. Ce festival de théâtre se veut à l’image de l’esprit qui anime la 

municipalité pour agir au quotidien : c’est-à-dire collectif, généreux, solidaire, au 

service de tous sans exception. C’est aussi un grand moment d’émotion, 

d’émerveillement, de rires et d’échanges, dans un esprit convivial, que ce soit pour 

nous divertir ou pour réfléchir ensemble sur les passionnants reflets de notre société. 

Car la Culture, Mesdames et Messieurs, j’ai l’occasion de le dire très souvent, c’est le 

partage qui permet de faire tomber toutes sortes de barrières, qu’elles soient 

sociales, ethniques ou générationnelles. 



 Pour conclure, je profiterais de cette tribune pour saluer nos amis les artistes, 

qu’ils sachent que la commune de CAMIERS est fière de les accueillir. Notre cité, en 

quelque sorte vous appartient pendant toute cette semaine. Je sais d’ores et déjà 

que vous allez donner le meilleur de vous-même. 

 Voilà mes chers amis, ce que je voulais vous dire ce soir pour lancer avec 

vous, tous ensemble cette 2ème édition de notre festival de théâtre. A partir de 

maintenant, CAMIERS se transforme en une immense scène pour notre plus grand 

plaisir. 

 

Très bon festival à tous. 

Merci 

J.JUPIN. 

 


